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تأسست شركة ركيز في فبراير 2023 كنِتاج رحلة طويلة من الابتكار والخبرة لأكثر من 15 عاماً، حيث بدأت كمؤسسة صغيرة
تحمل في طياتها طموصاً كلمشر ، واليوم تواصل تقديم حلول معمارية متفردة يتميج بلمسات إبداعية وزبتويم إستثنائية

بجسد اينميخ في أدق التفاصيل وتعكس جوهر تطلعات العملاء. 

 Established in February 2023, Rakeez is the result of over 15 years of innovation and expertise in  the field.

What started as a modest firm with bold ambitions has evolved into a company recognized for delivering

 one-of-a-kind architectural solutions. With a blend of creativity and exceptional design, we ensure that every

detail is meticulously crafted, bringing our clients' visions to life and setting a new standard for excellence.



ف

 رؤيتنـــا

نتطلع لبناء جسور الثقة مع عملائنا من خلال الاهتمام بكل ااتفاصيل الصغيرة في كل مرحلة
من مراحل العنروع ، بدءاًً من التصور المبدئي وحتى التسليم النهائي. 

نطمح في رلصغ أن نكون الوجهة الأولى للعملاء الذين يبحثون عن ايرميُب  وامبتكار ما
الحلول العطيرنة. 

تتمثل رؤيتنا في تجاوز المألوف، وتحويل الأفكار إلى واقع يلهم من يراه وحةرك أثر) دائم(.

 .We aspire to be the top choice for clients seeking excellence and innovationر

Our vision is to go beyond the ordinary, transforming ideas into

ه

We are dedicated to building lasting relationships of trust with our clients  by focusingي

on every detail with care and precision at each stage of the  project, from the initial

concept to the final delivery, ensuring a seamless and exceptional experience

throughout.
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Mission رمييزصــغ
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ألشرــب

ب

الشفافية والوضوح حيث متميز الثقة حجر الأساس لكل باالإح.خ

افيةسام بتحقيق رؤى وتطلعات عملائنا بأعلى ارعةايكي الممكنة.
ر

ح

Constantly seeking the new and delivering solutions that break away from the conventional.

Ensuring quality in every stage of our work, as it is the cornerstone of our commitment to our clients.

Trust is the foundation of every partnership, and we uphold this with clarity and openness.

Commitment to realize our clients' visions and ambitions to the highest possible standards.

الإبداع والبحث دائماً عن الجديد وتقديم حلولاً خارجة عن المألوف. 

الجودة في كل مرحلة من مراحل العمل، فهي محور التزامنا تجاه عملائنا.
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خدماتنــا

الإنشــاءات والخرسانة
نتخصص في تنفيذ اركالونجت الإنشائية الكباى بدقة وإحترافية عالية، بدءاً من 

مرحلة الأساسات وصولاً إلى تسليم المشبوع النهائي. نهتم بكل مرحلة لضمان أن 
تكون النتائج قوية ، آمنة ، ومستدامة، مع الاهينام الكامل بالمواعيد النهائية.

نقدم في سبتـة ركــيز مجمـوعة شامــلـة ومتنوعــة من الخدمـات التـي تلبي مختلـف احتياجات
عملائنا في مجالي الهندسة المعمارية والإنشاءات، ومنها:

و

Rakeez offers a comprehensive and diverse range of services tailored to meet the variedة
needs of our clients in the fields of architecture and construction, including : 

 Services

Construction and Concrete Worksس

We specialize in executing large-scale construction projects with precision and
professionalism, from the foundational stage to the final handover. Every phase
is handled with care to ensure the results are strong, safe, and sustainable, with
ا



Interior and Exterior Finishes 

We excel in our extensive experience with comprehensive finishing services,

 delivered to the highest standards by skilled professionals who pay close

 attention to detail. We are committed to using top-quality materials to transform
:Our services includeت

ة

أعمال الجبس والديكور أعمـــــال الـدهـانـات

الأعمـال الكهربـائيـة

أعمال الألمنيوم

أعمـال الأخشـاب

التشطيبات الداخلية والخارجيةب
و يككيكون الواسعة بخدمات التشطيب المتكاملة بأعلى المواصفات وبأيديت طبةن

كتيعة تهتم بالتفاصيل. نحرص على استخدام أجود المواد لتعكس ذوق وأسلوب عملائنا.               
تشمل:

ل ك

ع ا

ع



عمام لناات تصميم شاملة تتضمن التصميم المعماري وإعداد المخططات الهندسية
وتصاميم داخلية وخارجية تعكس احتياجات العملاء بأسلوب مُبتكر ، مع تحقيق أقصم

استفادة من المساحات وتوفير تصورات ثلاثية الأبعاد لعرض المشروع قبل التنفيذ.

We provide comprehensive design services, including architectural design, precise

engineering plans, and innovative interior and exterior designs, maximizing space

utilization, and offering 3D visualizations for project representation before execution

Design and Planning

خدمة التصميم والمخططات
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نعمل على تصميم وتنفيذ مساحات خضراء تتناسب مع البيئة المحيطة وتلبي احتياجات عملائنا، مع 
مراعاة اختيار النباتات التي تتكيف مع الظروف المناخية المحلية. تشمل خدماتنا تصميم الحدائق 
والمسطحات الخضراء ، إضافة إلى تنفيذ أنظمة الري الحديثة لضمان استدامة النباتات وجمالها على 

المدى الطويل.

Landscaping and Green Spaces الزراعة واللاندسكيب 

We design and implement green spaces

that blend with the surrounding

environment and meet our clients’ needs,

carefully selecting plants that adapt to

local climate conditions. Our services

include garden and landscape design,

along with the installation of modern

irrigation systems to ensure the long-term

sustainability and beauty of the greenery.
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الإضـــاءه
نقدم حلول إضاءة خارجية تعكس جمال المساحات وتبرز تفاصيلها. نحرص على تصميم

 إضاءة مخصصة تناسب كل مشروع ، مع اختيار أفضل التقنيات. يتم تنفيذ الأعمال بإحترافية
 لضمان توزيع مثالي للإضاءة، مع إمكانية دمج أنظمة ذكية للتحكم الكامل.

Lighting

We also offer precise outdoor lighting solutions that enhance the beauty of spaces and highlight their details. We tailor lighting   

designs to suit each project, selecting the best technologies. The work is executed with professionalism to ensure optimal light

distribution, with the option to integrate smart control systems for full management.

غ



نحرص على تصميم قطع أثاث تتناسب مع المساحات الداخلية والخارجية، سواء كانت مصممةي
خصيصاً أو تم اختيارها بعناية لتناسب تصميم المشروع بشكل عام. يتميز الأثاث الذي نقدمه بتوازن 

مثالي بين الشكل والوظيفة، حيث نختار مواد عالية الجودة لضمان المتانة والراحة. أما فيما يخص 
الإكسسوارات، فإننا نعتبرها العنصر الذي يكمل الصورة النهائية لأي مساحة، حيث نحرص على اختيار 

التفاصيل الصغيرة بعناية فائقة مثل الإضاءة، الوسائد، الستائر، والتحف. 

الأثاث والإكسسواراتر

Furniture and Accessoriesص

We take pride in designing furniture that perfectly complements both interiorت

 and exterior spaces. Whether custom-made or carefully selected, our furniture

blends form and function seamlessly, using high-quality materials to guaranteeن

durability and comfort. As for accessories, we believe they complete the finalي

look of any space, selecting details such as lighting, cushions, curtains, and decorم
ع

يُ
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م بصمـــة ركـــــشي

يتجلى كيزظير الحقيقي من خلال الاهتمام العميق بأدق التفاصيل. لذا، نؤمن في لتمي رزـيز بأن كل تفصيلة صغيرة
تحمل القدرة على إحداث فرق كبيل. سواء كانت في اختيار المواد أو تحديد الألوان أو في الزوايا الدقيقة زاً التصشرك

اةخبرسري ، فإن كل ينبأ يمثل جزلا لا يتجزأ من الصورة اشركةى التي نطمح إلى تحقيقها.

في كيزم رتمي، زبالإح أن كل تشروع فرصة لخلق شيء جديد وفريد، نابع من رؤية واحتياجات العميل الخاصة، حيث نرى 
أن كل تصميم هو بمثابة هوية مستقلة تعكس ذوق العميل وأحلامه، فنحرص فيه على الابتكار لنصنع تجربة 

معمارية لا تشبه أخرى.

Our true distinction lies in our deep attention to detail. At Rakeez, believing that every smallع
 element holds the potential to make a significant impact. Whether it’s in material selection, color

 choices, or the precise angles of an architectural design, every piece is an integral part of the bigger

ت

 Rakeez sees every project as an opportunity to craft something new and unique, inspired by the
 unique vision and needs of each client. We see every design as a reflection of its own identity,

 capturing the client’s personal taste and aspirations. With a focus on continuous innovation, we

ensure that every architectural experience we deliver is truly one of a kind.



أبرز شركــاء النجــاح

ش

 عين قرطبة , سفن , ثمانية , اكسا , أوزايك , دور الضيافة , كيكونسبت , ماهيندرا  
الهيئة العامة للترفية , أويسيس.

عين قرطبة ، نود ، أوزايك ، كيكونسبتس ، عبدالمحسن الذياب علم
المعمار ، أربعه ، كوليكت.

CORDOBA EYE , NODE , OSAIC , CONCEPTS , ABDULMOHSIN ALTHEYAB ,  ELM

AL-MIMAR  , ARBAA , COLLECT.

 Cordoba Eye ,  Seven , Thmanyah , Exa  , Osaic , Dur Hospitality , Concepts , Oasis ,

Mahindra , The General Entertainment Authority.

Leading Success Partners

Major Our Projects أبرز مشـــاريعنـــا
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https://uc6eb3f907291d4f12af36815d70.previews.dropboxusercontent.com/p/thumb/ACctuGQnrpi6sZx9lcR_tBaeyJExaz5J3aKziC9Orer2fKrgJl9iRqGhjEv7IPZ7f0FWxB3a9qfZ07A6VkLCwfSmMI437jV-3dhn2JIo7y0hGidW4T-VEiYbfh6xaOXY_SbL03OdIaXMsauO8kkOVbmA4qcIyEC-7mPvMbv8dThV-zTVrqUH3exN6i6nJQcECR-hanbdU1eAOaxtssDWEmdLhl94TmIGzxx_GIeBtiSJHPnkLt1cd060sM5bnNrEkVtNDg2Z5uitjERfHWJCHun-8K77JY9_Tuj5kBL9vmago8jRdoW0-OonCHeWiIFTgOiUnuR1EmmC73oNUzIlxlvzTwCBF1jEEfQ3-E_EPR_qo6xfCuBTXpzmrKWT3LNXWpyKvFDhSyYrAVi1SrTCtB36OXIHmmHOwW-bwR9T4nxztlWtrRT7Vi48sDjJGZk6eUWTy1_LKaADyCUovR6RoghS/p.jpeg?is_prewarmed=true
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https://uc6c077ac18e877005cbd55ed034.previews.dropboxusercontent.com/p/thumb/ACcMFPICM86v0zF_KmrOtZZNTEC7pZhw3AQsxR6tTtkcqshuUJKJeDhA2wadyKXPVFv7HcXm2lOGBwalBy8Xl8qtLrSWEZMbJJ6OO4Qt1quhV2Vp0TyZdvGxLdG02yPu7S_hRlkndoiraMJVom1YDQN93plHeBYe5zE2XMP5sHNO5bVOoz_FDXv210RnOhm5LEyh1H0IuUaggfqTMs9sfin7btH8H59wZzM79mfAHEVzNEyNaITJO9hEYHCmelv0pKqm5B9_lb0FWwUXSL6Zi7Wre7_zzTZv8D4GdWx6CqyZbmAGaKDp1lNkt3z9XAIysc-KpJ2_F1d36nPMznKe_KCCShGGBWENocpCTFNDfoQxEBQubFY8Y4UO0PE2SE9Vs13Qn32-7k0_RWZuOCsEO-Ha/p.jpeg?is_prewarmed=true


بعض ممـا قيل عنـا

شهادتي مجروحة في عملكم. ولكن باختصار الاحسان في التفاصيل الصغيرة .

السطور كلها ما تكفي المدح فيك و الله بخصوص البيت مجلس طين و يكون جاهز لاستقبال بعد 30 يوم هذا كان الطلب فقط و
النتيجة ابداع في التنفيذ و الفكر بكل التفاصيل )و في بيت مقاولين و انبهرنا و لليوم احلى مجلس دخلته(

بكل صراحة أنا تفاجأت بجودة و دقة التنفيذ للأعمال المطلوبة .. و إلى اليوم كل ما ادخل للبيت اشعر بالرضى على اختياري
شركة ركيز المعمار و بإذن الله سيكون اختياري لهم دون غيرهم في مشروعي الجديد

•عادل الرجبك

• بندر بن خالد التركي

• فيصل سعد بن لادن

نشكر شركة ركيز المعمار نظير ماقدمته لنا من خدمات في غاية التميز والاتقان منذ تعاملنا معها حتى الآن ووجدنا أنه
إلزاماً علينا أن نخص بشكرنا المهندس عبداالله الروضان.

• سلطان بن عبدالله بن عبدالعزيز

شركة ركيز متميزة بالإحترافية وخبرة المهندسين العالية واهتمامها بأبدق التفاصيل المناسبة للعميل. الشركة تختار افضل
المواد وتنفذها باحترافية عالية وسرعة ممتازة

• عبدالرحمن العقيل
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Info@byrakeez.com

RIYADH , An NAKHEL 12393

 

CONTACT US

تــواصـل معنـــا 

RAKEEZ AL MAMAR LTD

@RAKEEZALMAMAR

Byrakeez.comة


